

## ABSTRAK

**Lisa Novita Sari, 18058147/2018. Motif Penggunaan *Filter* Instagram dikalangan Mahasiswa Perempuan Universitas Negeri Padang. Skripsi. Prrogram Studi Pendidikan Sosiologi Jurusan Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang. 2022**

Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan peneliti dalam melihat fenomena *filter* Instagram yang sudah menjadi suatu keharusan dalam melakukan aktivitas mengambil foto maupun video dikalangan mahasiswa perempuan Universitas Negeri Padang. Sebelum mereka menunjukkan diri di Instagram, mereka akan mencari *filter* yang cocok untuk digunakan. Banyak alasan maupun motif mahasiswa perempuan Universitas Negeri Padang menggunakan *filter*, sehingga berkaitan dengan realitas yang secara kolektif terjadi pada kehidupan mahasiswa perempuan Universitas Negeri Padang tersebut. Tujuan penelitian disini yaitu menganalisis motif penggunaan *filter* Instagram dikalangan mahasiswa perempuan di Universitas Negeri Padang.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini yaitu teori fenomenologi dari Alfred Schutz, yang lebih spesifiknya kepada konsep motif yang dikemukakan oleh Alfred Schutz tersebut. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode penelitian fenomenologi. Teknik pemilihan informan dengan menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 24 informan. Pengumpulan data dengan cara observasi dan wawancara yang dilakukan secara tatap muka, melalui media sosial Whatsapp dan pengumpulan data studi dokumentasi. Keabsahan data yang dilakukan dengan cara triangulasi data. Teknik analisis data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa motif mahasiswa perempuan Universitas Negeri Padang melakukan tindakan menggunakan *filter* Instagram, yaitu 1) pencitraan diri, 2) mengikuti *trend* 3) eksistensi diri dan motif ekonomi. Motif-motif tersebut melahirkan realitas-realitas yang terjadi secara intersubjektif pada kehidupan mahasiswa perempuan Universitas Negeri Padang

***Kata Kunci: Filter Instagram, Motif, Mahasiswa Perempuan***